



# **BESCHLUSS**

## **der**

# **BUND-LÄNDER-KOMMISSION FÜR INFORMATIONSTECHNIK**

# **IN DER JUSTIZ**

### **ERV-Betriebsmanagement der AG IT-Standards**

### **Beschlussfassung im Umlaufverfahren ab dem 26. Juli 2019**

Die Bund-Länder-Kommission für Informationstechnik in der Justiz hat im Umlaufverfahren gemäß § 9 ihrer Geschäftsordnung folgenden Beschluss gefasst:

1. Die LJV Baden-Württemberg wird gebeten, Stellen für die Koordination des ERV-Betriebsmanagements und das Produktmanagement EGVP, SAFE und XJustiz vorbehaltlich der Zustimmung des Landtags von Baden-Württemberg zu schaffen und baldmöglichst zu besetzen.
2. Die Justizverwaltungen des Bundes und der Länder werden gebeten, zu prüfen, ob interne Dienstleister die Aufgaben des ERV-Betriebsmanagements ab 01.01.2021 übernehmen können und das Ergebnis dem BLK Vorsitz mitzuteilen.
3. Sollte die Übernahme der Aufgaben des ERV-Betriebsmanagements durch einen internen Dienstleister nicht möglich sein, wird die BLK-AG IT-Standards gebeten, die Durchführung eines Vergabeverfahrens durch die ZIB für Dienstleistungen des ERV-Betriebsmanagements ab 1. Januar 2021 zu veranlassen.
4. Die Kosten sowohl für die vier Stellen in der LJV Baden-Württemberg, als auch für die Vergabe der Aufgaben des ERV-Betriebsmanagements an einen Dienstleister werden nach Abzug des Anteils des Bundes in Höhe von 1 % nach dem jeweils zum Zeitpunkt der Rechnungslegung gültigen Königsteiner Schlüssel auf alle Landesjustizverwaltungen umgelegt. Die Abrechnung erfolgt durch Rechnungslegung gegenüber jeder Landesjustizverwaltung und dem BMJV.